ÉCONOMIE

## L'AEPV ŒUVRE À LA PROMOTION DU TERRITOIRE

L'ASSOCIATION DES ACTEURS ÉCONOMIQUES DE LA PLASTICS VALLÉE A FÊTÉ 10 ANS D'ENGAGEMENT POUR L'ÉCONOMIE DU TERRITOIRE.

Par Carole Muet

eudi 11 mars, c'était jour de fête pour les membres et les partenaires de l'association des Acteurs économiques de la Plastics Vallée (AEPV). Ainsi, toutes les bonnes volontés et les membres qui le souhaitaient ont officialisé la sortie d'un magazine en l'honneur des 10 ans de la structure. L'événement qui se voulait être des plus modestes s'est déroulé au stade Mathon, à Oyonnax. Et cela, bien évidemment, dans le respect des mesures sanitaires. « En fait, AEPV a eu 10 ans en 2020 et initialement, nous devions faire une belle soirée anniversaire. Mais après plusieurs reports, on s'est dit que nous allions plutôt sortir un magazine anniversaire. Ce qui nous permet de marquer le passage de ces 10 ans avec un support de qualité qui va durer dans le temps», raconte Coraline Neveu, chargée de mission et animatrice du réseau.

### **UNE VITRINE DU TERRITOIRE**

Au-delà du bilan, l'AEPV a évoqué les nouvelles idées qui devraient animer les dix prochaines années. « Au départ, c'est une centaine d'entreprises qui a spontanément adhéré à l'association. À présent, elles sont 230 à participer aux grands projets d'aménagement et à porter la parole des entreprises. La Plastics Vallée est un point d'entrée et une vitrine du territoire. Aujourd'hui, on recense 3 200 entreprises pour 26 000 emplois ». ajoute Coraline Neveu.



> L'ADN de l'AEPV, c'est de fédérer les entreprises de la Plastics Vallée pour œuvrer à la promotion du territoire.

**DANS LES NOUVEAUX AXES FIGURENT** L'ÉCONOMIE **CIRCULAIRE LIÉE AU RECYCLAGE ET LE LANCEMENT D'UNE BRANCHE** FÉMININE.

Si les grands projets sont en cours d'écriture, nous pouvons déjà annoncer la poursuite des matinales pour l'animation du réseau, lorsque le contexte le permettra. Dans les nouveaux axes figurent l'économie circulaire liée au recyclage et le lancement d'une branche féminine, dès cette semaine. Une « mission » confiée à la vice-présidente Laurence Duret, cadre directrice d'un établissement médicosocial, au côté du nouveau président de l'AEPV, Alex Grandclément, dirigeant de Jacquet BTP.

# DYNACITÉ, PREUX CHEVALIER CONTRE LES VIOLENCES CONJUGALES

LE BAILLEUR SOCIAL MET À DISPOSITION CINQ LOGEMENTS, SOIT 15 PLACES SUPPLÉMENTAIRES, POUR LA MISE À L'ABRI DES **FEMMES VICTIMES DE VIOLENCES ET LEURS** ENFANTS.

Par Sébastien Jacquart

ynacité a signé le 8 mars, journée internationale du droit des femmes, une convention avec le SIAO (Service intégré de l'accueil et de l'orientation) et des associations spécialisées dans l'accueil et l'accompagnement, La Sauvegarde 01 et l'Accueil Gessien. À travers ce document, le bailleur met à disposition cinq de ses logements, soit 15 places supplémentaires, pour la mise à l'abri



des femmes exposées à des conjoints violents. Un dispositif baptisé Silvia: Soutien et insertion par le logement des victimes de violences dans l'Ain. « Ces logements ont été sélectionnés avec soin, en partenariat avec la Direction départementale de la cohésion sociale, en centre-ville, dans des quartiers tranquilles et des bâtiments sécurisés, a souligné Catherine de la Robertie, préfète de l'Ain, qui salue

## ACCOMPAGNER

Les femmes mises à l'abri des violences bénéficient, outre un logement d'urgence, accompagnement des associations, notamment vers l'autonomie financière, ou encore d'une aide psychologique.

la mobilisation des maires concernés. Sis à Bourg, Oyonnax, Ambérieu et Ferney-Voltaire, ils permettent d'améliorer la couverture du territoire.» Une diversité de l'offre essentielle pour Nora Caro, directrice du SIAO de l'Ain. « Lorsque nous proposons un hébergement, nous devons faire dans la dentelle. Pour certaines femmes, l'éloignement géographique du conjoint est un impératif. Pour d'autres, au contraire, il est important de rester sur le territoire, où elles trouvent une aide familiale ou amicale sécurisante.»

#### SAVOIR ENGAGE

« Nous avons fait comme tout le monde, le constat de l'augmentation des violences conjugales, avec les mesures de confinement (+22,6% entre 2019 et 2020, selon les statistiques des forces de l'ordre, dans l'Ain, NDLR). Or, savoir nous engage, a justifié Marc Gomez, directeur de Dynacité, quant à cet engagement. Ce que nous faisons peut paraître dérisoire, mais les petits ruisseaux font les grandes rivières. »